

Bilan de la restauration des livres de la bibliothèque Aurelio Espinosa Pólit

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 26 Janvier 2010 03:31 - Mis à jour Mardi, 26 Janvier 2010 03:42

Pendant une année, une équipe d'experts a travaillée à la restauration de 3 000 textes des XVI^e, XVII^e et XVIII^e siècles, sur divers thèmes. Les autorités de la bibliothèque ont organisées une journée porte ouverte pour présenter au public les livres et le travail de restauration.

Les travaux sont financés par la Coopération Espagnole et la Bibliothèque.

[Lire l'article dans *El Comercio*](#)

[Voir la vidéo en *El Comercio*](#)